

ÉCHOS DU Conseil Général

Numéro 82 - Mai 2014



DÉCISIONS DU CONSEIL GÉNÉRAL

DISTRICTS

Conformément à ce qui a déjà été communiqué à la Congrégation dans les Echos du Conseil général de Mars 2014, Le Conseil général, réuni en Session à Rome le 23 mai 2014 a confirmé la transformation

des **Vice-provinces**

d'Afrique Centrale
d'Afrique de l'Ouest
de Japon-Philippines
de Polynésie française

en **Districts**, le 1^{er} juillet 2014.

Après avoir consulté les Frères de chacune de ces Vice-provinces, il a procédé aux nominations suivantes :

Pour un premier mandat de 3 ans, sont nommés Visiteurs :

Frère Pascal Mbolingaba pour le District d'Afrique Centrale.
Frère Camille Mahoumba pour le District d'Afrique de l'Ouest.
Frère Michel Jutras pour le District de Japon-Philippines.
Frère Henri Alanou pour le District de Polynésie française.

Dans chacun de ces futurs Districts il sera maintenant procédé à l'élection du Conseil de District afin que la nouvelle structure puisse être effective au 1^{er} juillet 2014.

SECRETARIAT GENERAL

Le Frère Hervé Asse (France) est nommé **Secrétaire général** pour un premier mandat de 3 ans. Il prendra officiellement ses fonctions le 15 septembre 2014.

Frère Hervé a été enseignant d'Anglais et d'Espagnol, délégué aux vocations, directeur du Collège St-Donatiens à Derval, puis Provincial-adjoint de la Province St-Jean-Baptiste pendant 9 ans. Il suit, cette année, une formation au Centre Sèvres (Université des Jésuites) à Paris.

Quant au frère Jean-Paul Peuzé qui est actuellement à Rome pour une année sabbatique, il rejoindra la France en septembre 2014.

Le Frère Pierre Berthe, que nous remercions d'avoir rempli cette mission au service de la Congrégation, avec compétence et dévouement, pendant 8 ans, continuera de faire partie de la communauté de la Casa Generalizia et d'assurer la mission de **Procureur près le Saint-Siège**.